



## COMUNICADO

### Deporte

## La XVIII edición del 'Día de la Bici 2025' se celebrará el domingo 1 de junio

- La prueba deportiva se divide en dos modalidades según la edad y el nivel de experiencia de los corredores y las edades

**Málaga, 16 de mayo de 2025.-** La XVIII edición del 'Día de la Bici 2025' se celebrará el domingo, 1 de junio. La prueba deportiva se divide en dos modalidades -que dependen del nivel de experiencia de los participantes- y dos distancias diferentes de 12 y 5,5 kilómetros. La salida tendrá lugar desde el Paseo del Parque a las 10:00 horas para la modalidad larga y a las 10:45 para la corta. El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Deporte, organiza esta competición deportiva en la que colaboran Fundación Unicaja y El Corte Inglés.

El concejal delegado de Deporte, Borja Vivas, junto al director de Actividades Sociales de la Fundación Unicaja, Gerardo Leronés, y el delegado regional de Comunicación de El Corte Inglés, Eduardo Barrero, ha presentado la prueba. En la prueba se espera que participen casi 6.000 ciclistas de todas las edades. La carrera de 12 kilómetros está dirigida a jóvenes y adultos, deportistas con mayor experiencia y aquellos que busquen un reto físico más exigente, mientras que la modalidad corta está ideada para familias, niños y corredores con menos experiencia.

El itinerario de 12 kilómetros partirá desde el Paseo del Parque (Ayuntamiento) y seguirá hacia la Alameda Principal, avenida Andalucía (frente a El Corte Inglés), avenida de la Aurora, calle Conde de Guadalhorce, avenida José Ortega y Gasset, avenida María Zambrano, avenida del Doctor Manuel Domínguez, avenida Jorge Luis Borges, calle Cómpea, avenida Obispo Ángel Herrera Oria, calle Hilera, calle Compositor Lehmborg Ruiz, calle Hilera, Puente de la Esperanza, calle Prim, calle Atarazanas, calle Puerta del mar, Alameda principal (sentido este) hasta el Paseo del Parque (a la altura del Ayuntamiento). Previamente, a las 9:00 horas, está prevista la concentración de los corredores.

La segunda marcha está ideada para ciclistas principiantes, niños o familias y ofrecerá un recorrido más corto, con salida en el Campus de la Universidad de Málaga. El circuito será Bulevar Louis Pasteur (aparcamiento de la UMA Frente a la Facultad de Derecho), avenida Doctor Manuel Domínguez, avenida Jorge Luis Borges, calle Cómpea, avenida

1/2



Obispo Ángel Herrera Oria, calle Hilera, calle Compositor Lehmborg Ruiz, calle Hilera, Puente de la Esperanza, calle Prim, calle Atarazanas, calle Puerta del mar, Alameda principal (sentido este) y Paseo del Parque (a la altura del Ayuntamiento). La salida está prevista para las 10:45 horas, con una concentración previa a las 10:15 horas.

La actividad tiene como objetivos principales fomentar la actividad física y los hábitos saludables, promover el uso de la bicicleta como medio de transporte sostenible, incentivar la convivencia y la integración social, y sensibilizar sobre el respeto al entorno urbano. La duración aproximada será de unos 90 minutos y para participar es necesario inscribirse en la web [www.dorsalchip.es](http://www.dorsalchip.es)